

元気に長生きしてください

斎藤清さん・熊坂キヨさん 100歳のお祝い

100歳を迎えた斎藤清さん、熊坂キヨさんへの県知事賀寿と町敬老祝金の贈呈式が11月19日、国見の里で行われました。引地真町長が知事賀寿、敬老祝金、花束をそれぞれ手渡し、斎藤さんと熊坂さんの100歳を祝いました。

斎藤さんと熊坂さんは、お二人とも11月18日が誕生日。贈呈式当日は、同席したご家族たちがお二人の長寿をお祝いしました。いつまでもお元気でお過ごしください。



100歳を迎えた斎藤清さん（左）と熊坂キヨさん（右）



国見の味自慢を求めて多くの人が訪れました

国見町の農産物をPR

岐阜県と岩手県で農産物をPR販売

国見町は、11月3日に岐阜県池田町の「みの池田ふるさと祭」、11月4日から5日に岩手県平泉町の「ひらいずみ産業まつり」に参加。キラキラ収穫隊の生産者が、リンゴやラフランスなど秋の農産物を中心に、六次化商品など町の特産品をPR販売しました。

いずれの町でも国見町の農産物は大好評で、販売が始まると、用意した商品はすぐに完売しました。

仲間を信じてタスキをつなぐ

第35回ふくしま駅伝

第35回市町村対抗福島県縦断駅伝競走大会が11月19日、白河市総合運動公園陸上競技場から県庁までの16区間、96.3kmで繰り広げられました。県内市町村から53チームが出場し、晩秋の福島路を駆け抜けました。

国見町チームは各選手が粘り強い走りでタスキをつなぎ、6時間12分37秒で総合46位、町の部では23位の成績を収めました。



力強い走りを見せた5区の齋藤真裕さん（左）



地域みんなで絆を深めました

世代をこえて楽しく交流

小坂地区で大運動会

小坂地区スポーツ振興会主催の小坂地区大運動会が11月5日、小坂ふるさと館グラウンドで4年ぶりに開催されました。運動会には子どもからお年寄りまで、幅広い世代の皆さん約100人が参加。町内会ごとに分かれて綱引きや三世代リレー、玉入れなどがチーム対抗戦で行われ、会場にはチームに関係なく、選手を応援する大きな声援が響きました。

おいしい給食をありがとう

くにみ幼稚園児が給食センターを訪問

くにみ幼稚園年長組の園児が11月21日、国見町給食センターを訪問しました。始めに、栄養技師の蓬田麻衣さんから給食センターの設備や調理方法についての説明がありました。その後は、実際に使用されている大きなヘラを持ったり、実際の調理風景を見学するなど、給食についての理解を深めました。見学した園児たちは「鍋が大きくてびっくりした」「給食を残さずに食べようと思った」と話していました。



給食センターの職員にお礼のプレゼントを渡す園児たち



優秀賞を受賞した赤根大河さん

ともに支え合う福祉のまちづくり

赤い羽根共同募金運動スローガンで優秀賞

社会福祉法人福島県共同募金会が主催する赤い羽根共同募金運動スローガン募集の表彰式が11月8日に国見小学校で行われました。国見小学校3年の赤根大河さんは「赤い羽根やさしい気持ちをはこんでね」で優秀賞を受賞。賞状と記念品が贈呈されました。赤根さんは「みんなの温かい気持ちを羽に乗せることに例えた。みんなにその心が届いたらうれしい」と受賞の喜びを述べました。

小坂の新そばを堪能

第16回小坂そばまつり

小坂まちづくりの会主催の第16回小坂そばまつりが11月26日、小坂農村総合管理センターで開催されました。事前予約分の100食が完売し、当日販売分が急遽準備されました。

当日は町内外から多くの方が来場し、おいしい新そばに舌鼓を打ちました。来場者は小坂産の風味豊かなそばを堪能したほか、手作りの手芸品を買い求めるなど、そば祭りを楽しみました。



多くの来場者で賑わった会場



表彰状を受け取った羽根田ヒサさん

地域の社会教育振興に寄与

東北地区社会教育委員連絡協議会表彰

東北地区社会教育委員連絡協議会表彰を受賞した、羽根田ヒサさんへの伝達が11月10日に観月台文化センターで行われ、菊地弘美教育長から表彰状が伝達されました。

羽根田さんは、平成27年から現在まで国見町社会教育委員として尽力され、平成31年には伊達地方社会教育委員連絡協議会の理事を務めるなど、伊達地方の社会教育の振興にも寄与されました。